

## **Zu unserem Frauenreferat gehören:**

- **der Handarbeitskreis**
- **die Zehntfrauen (Bericht siehe Zehntfrauen)**
- **das Gratulationsreferat (Bericht siehe Zehntfrauen)**
- **die Seniorennachmittage (Bericht siehe Seniorennachmittag)**

## **Der Handarbeitskreis**

Ihm gehören ca. 30 Frauen an, die sich 1 mal im Monat am Donnerstag von 18.00-21.00 Uhr treffen, um Kontakte zu pflegen und gleichzeitig traditionelle Handarbeiten anzufertigen, Trachten zu restaurieren, Urzelpuppen einzukleiden, aber auch moderne Gebrauchsgegenstände wie Schürzen für das Kronenfest, Wandkalender, Babysachen, Schmuck, Oster- und Weihnachtzubehör zu basteln, deren Erlös gemeinnützigen Zwecken zugeführt wird.

Alljährlich beschließen die Damen des Handarbeitskreises der Kreisgruppe ihr Arbeitsjahr mit einer Busreise auf eigene Kosten, zu den Sehenswürdigkeiten unserer Umgebung. Heuer ging die Reise zu einer Tagesfahrt in das reizvolle Salzkammergut mit dem Ziel Sankt Wolfgang am gleichnamigen See.

Trotz schlechtem Wetter startete ein vollbesetzter Bus in Richtung Österreich. Neben den fast vollständig anwesenden Handarbeitsfrauen beteiligten sich auch Ehemänner und Gäste an der Fahrt. In St. Gilgen am Wolfgangsee bestiegen wir ein bereitstehendes, großes Schiff mit dem wir quer über den malerisch gelegenen See fuhren. Das Mittagessen durften wir im „Weißen Hirsch“ unmittelbar neben dem berühmten „Weißen Rössl am See“ einnehmen. Die Rückfahrt sollte entlang am Mondsee erfolgen, jedoch war die Straße wegen Bauarbeiten gesperrt. Bei Dauerregen gelangten wir nach Salzburg. Auf der A8 verließen wir bei Rohrdorf die Autobahn, um in dem gemütlichen Gasthof „Zur Post“ eine Kaffeepause einzulegen. Trotz Regen war es eine gelungene Ausfahrt, für deren Organisation die Teilnehmer sich bei Liane Schmidts herzlich bedanken.

Im Juli findet alljährlich ein Grillfest im Garten unserer Leiterin Liane Schmidts statt